

12月度 PTA だより

クリスマスにお正月と子どもたちにとっては楽しみな時期が近づいてきました。出来るだけ長くサンタクロースを信じていてもらいたいと思います。11月18日には玉川ふれあい祭が開催されました。玉川委員会の皆様のご尽力のおかげをもちまして、PTAの大きなイベントを成功に導くことが出来ました。本当にありがとうございます。子どもたちの楽しい思い出づくりに繋がられたのではないかと考えています。今年度のPTA活動も残り少なくなり、役員としては少し寂しさも感じています。今後は来年度の体制づくりや引き継ぎなどありますが、子どもたちが楽しく安全に学校生活を過ごせるよう、引き続きアイデアを出していきたいと考えています。

さて、第8回の実行委員会を下記内容にて実施しましたのでご報告をさせていただきます。

記

第8回実行委員会（書面開催）

参加：正副委員長・役員

日時：11月23日（木）委員会活動報告アンケートメール配信

12月2日（土）委員会活動報告メール配信

議題：各委員会活動報告及び活動予定の報告。

【書面開催について】

○学校に集まる回数を50%程度減らすことで委員会・学校代表・役員のPTA活動への負担低減を図るため、今年度から実行委員会の書面開催を実施しています。実行委員会内の意思疎通の面など反省点も見えてきましたが、対面の実施時期などを検討しながら、来年度以降も対面・書面開催を組み合わせながら活動をしていこうと考えています。

【各委員会活動報告】

委員会	11月の活動報告	12月の活動予定
玉川委員会	<ul style="list-style-type: none">・備品作成に関する打合せを実施・全保護者、ボランティアさんへの資料の仕分け及び配付を実施・備品の搬入、仕分け作業を実施・昼食の搬入、仕分け、会計処理を実施・搬入出に関する打合せを実施・前日準備を実施・ふれあい祭前の打合せを実施・ふれあい祭を実施・ふれあい祭後の情報共有の打合せを実施・こども文化センターへの備品等の返却を実施・反省会、振り返りの資料作成を実施・反省会、振り返りの開催方法の打合せを実施・収支作業を実施（昼食、備品）	<ul style="list-style-type: none">・反省会、振り返りを実施予定・収支作業、資料を作成予定（昼食、備品）

委員会	11月の活動報告	12月の活動予定
厚生委員会	<ul style="list-style-type: none"> ベルマーク集計 資源回収看板の点検 資源回収場所の再確認 	<ul style="list-style-type: none"> 資源回収業者に提出してある地図の確認 資源回収看板の点検 ベルマーク集計
校外委員会	<ul style="list-style-type: none"> 「あいさつ運動」「駐車禁止」ポスターの貼り替え作業 	<ul style="list-style-type: none"> 中原区交通安全母の会「年末の交通事故防止運動」参加
あいさつ委員会	<ul style="list-style-type: none"> あいさつ見守り運動実施（計4回） 	<ul style="list-style-type: none"> あいさつ見守り運動実施（計4回予定）
卒業対策委員会	<ul style="list-style-type: none"> 卒業記念DVDについてのカメラマンとの打ち合わせ。 卒業対策委員会だよりNo.2を配付 	<ul style="list-style-type: none"> 卒業記念品発注

【中原区PTAバレーボール大会】

○12月3日（日）に玉川中学校体育館で中原区PTAバレーボール大会が開催されました。大会の前日に玉川小PTAバレーボール部に所属する保護者の方とお話する機会があり、今のチームにはスーパーエースがいるから優勝を狙っていると仰っていた通り、見事全勝優勝を果たしました。実際に足を運びましたが、日よけのカーテンが閉められた体育館は独特の雰囲気、どのチームも真剣に見応えある試合を繰り広げていました。応援に来ていたお子さんもお母さん格好良いと嬉しそうにしていたのが印象的でした。バレーボール部の皆様、優勝おめでとうございます！校長先生のご厚意で優勝カップは来年まで玉川小学校で保管・展示していただきます。バレーボールをやってみたい保護者の方がいらっしゃいましたら下記メールまでご連絡をお待ちしています！

【玉川中学校区3校連絡協議会】

○今月、4年ぶりに玉川中学校区3校連絡協議会（3校連）の懇親会が玉川中学校PTA主催にて実施されました。玉川中学校区の3校連は、玉川中学校・下沼部小学校・玉川小学校の3校の校長・教頭・教務主任とPTA役員とで構成され、同じ地区だからこそその課題への取り組みや三校での交流（先生・保護者）を行うことで、安心して暮らせる地域を目指すための協議会です。コロナ以前は先生方もお誘いし懇親を深めていましたが、今回は久しぶりの開催ということもあり、各校のPTA役員のみでの会合となりました。玉中や下小の会長や役員の方々とPTAについての悩みや地域のこと、他校のことなどについて情報交換が出来、とても有意義な時間を過ごしました。今後は以前のように先生方にも参加をしていただき、玉川地区の結束を強め、3校の生徒や児童がより過ごしやすくなるような協議会にしていきたいと考えています。

以上

役員・各委員会へ忌憚ないご意見を下記アドレスまでお寄せ下さい。

皆様の一言でより素敵な玉川小学校にしていきたいと思います。

pta.gyokusen@gmail.com

★あいさつで 心と心が あくしゅする★